

Pressemitteilung



10. Dezember 2025

Mit Herz in der Vorweihnachtszeit: Gemeindekindergarten Mellrich unterstützt die Rüthener Tafel

Die Vorweihnachtszeit ist im Gemeindekindergarten Mellrich eine Zeit des Miteinanders, der Freude – und des Helfens. In diesem Jahr haben die Kinder gemeinsam mit ihren Familien wieder gezeigt, wie wichtig es ist, auch an andere zu denken.

Für die Rüthener Tafel wurden zahlreiche haltbare Lebensmittel gesammelt, um Menschen aus der Region in einer oft herausfordernden Jahreszeit zu unterstützen.

Mit viel Begeisterung brachten die Familien Spenden wie Nudeln, Reis, Konserven, Kaffee, Tee und Backzutaten sowie kleine Leckereien mit. So füllten sich im Laufe der Aktion mehrere Kartons, die nun dazu beitragen, Weihnachtsfreude zu schenken und Sorgen ein kleines Stück zu lindern.

Feierlich übergaben Miriam Clément und Jennifer Wulf die vollgepackten Spendenkartons an Irene Arens und Erhard Nölleke von der Rüthener Tafel, die sich herzlich für die wertvolle Unterstützung bedankten. Die Begegnung machte deutlich: Gerade vor Weihnachten kann Hilfe viel Wärme bereiten.

Der Gemeindekindergarten Mellrich bedankt sich herzlich bei allen Familien für ihre großartige Unterstützung – auch im Namen von Bürgermeister Alfred Schmidt und dem stellvertretenden Amtsleiter des Ordnungs- und Sozialamtes Jens Becelewski. Durch dieses Engagement wird die wahre Botschaft der Adventszeit erlebbar: teilen, füreinander da sein und Hoffnung schenken.